

Les Nuits de la Lecture au collège Prévert



Le vendredi 21 janvier a eu lieu les Nuits de la Lecture au collège J. Prévert de Bar le Duc.

A cause de la situation sanitaire, cet événement a dû être adapté et n'a pas eu lieu en soirée comme prévu ; l'évènement a eu lieu de 15h30 à 17h30 et sans possibilité d'ouvrir les portes du collège aux parents.

Chaque classe a pu présenter aux autres élèves du même niveau les différents travaux préparés en classe.

Beaucoup de belles choses ont pu être mises en place :



- Par exemple, les élèves de 6è ont présenté leurs articles de presse rédigés en EMI, ont raconté à plusieurs voix le récit d'Ulysse étudié en cours de français et ont présenté les recueils de poésie qu'ils ont réalisés.

- Des classes de 5è qui avaient travaillé autour de la chevalerie ont présenté des extraits du livre « Romans de la Table Ronde » de Chrétien de Troyes, des textes écrits par les élèves sur la chevalerie ainsi que des textes sélectionnés sur la même thématique. D'autres, ont présenté les livres qu'ils ont sélectionné autour de la thématique de l'imaginaire et lu leur extrait préféré avec un fond sonore.





- Les latinistes de tous les niveaux ont lu des extraits d'œuvres antiques comme l'Enéide en latin et en français.
- Les classes de 4^e ont lu des phrases sur l'amitié en espagnol ; ils ont présenté des paroles de chansons dans le cadre du cours d'Education musicale. En allemand, ils ont présenté un jeu sur les pays d'Europe.



- Les classes de 3^e, ont travaillé dans le cadre des cours de Lettres et d'histoire sur les lettres de Poilus, d'Arts plastiques sur l'Abécédaire de la Grande Guerre et dans le cadre de l'EPI « le silence des bibliothèques », d'Espagnol sur les légendes amérindiennes, d'Allemand sur les lettres du front de Franz Marc.